

第125回創立記念式典

令和3年7月1日

諸般の事情で掲載が遅くなりましたが、去る5月1日、本校講堂において、第125回創立記念式典を開催しました。校内実施とは言え、創立記念の式典を、毎年挙行する学校はそう多くないと思います。

密を避けるために、講堂に入ったのは3年生と合唱部、放送委員会、自治会等関係者のみで、1・2年生は教室でオンラインでの参加・観覧でした。ご来賓も、同窓会長様とPTA会長様のお二人だけとさせていただきました。合唱部が、舞台上と講堂入口付近に分かれて立ち、マスクをしたまま、国歌と記念式歌そして校歌を披露してくれました。



式典のあとは、各界でご活躍の、本校の卒業生にお話しいただく記念講演です。今年は、本校第47回生で登山家の花谷泰広さんにお越しいただきました。

花谷さんは、本校在学中は山岳部と応援団に在籍し、インターハイにも出場されました。登山が目的で、信州大学に進学し信州大学山岳会に入会されました。大学在学中に、ヒマラヤなどの海外登山を重ねられ、卒業後は就職をせず、登山を続けることを選択されました。

平成24年に、標高6770mのネパールヒマラヤ・キャシャール峰の南ピラーの初登攀に成功され、登山界のアカデミー賞といわれる第21回ピオレドール賞を受賞されています。

最近では、若手登山家養成プロジェクト「ヒマラヤキャンプ」を開始し、また、甲斐駒ヶ岳にある七丈小屋の運営も手がけておられます。

資格としては、日本国内で季節を問わず全ての山岳ガイドできる、山岳ガイドステージIIをお持ちで、また、山梨県北杜市ふるさと親善大使にも任命されています。平成30年にはNHK総合の番組「グッと！スポーツ」にもご出演されています。

花谷さんが、これまで、山とどう向き合ってきたのか、その中でどう自分と向き合ってきたのか、とても興味深く、元気の出るお話をさせていただきました。花谷さん本当にありがとうございました。

それにつけても、本校の卒業生の活躍の場の広いことに改めて驚きを感じます。

